



豊東小だより

令和元年 12月25日 学期末号
練馬区立豊玉東小学校
校長 梅津 靖子

相手や場に応じた挨拶ができる子に

校長 梅津 靖子

今日は、2学期の終業式。暑さの厳しい9月から始まり、冬至を迎えて終わる4か月間という長い学期も今日が最後です。保護者・地域の皆様には、様々な場面で本校教育活動にご支援をいただきましたこと感謝申し上げます。子どもたちにとっては、運動会・展覧会・65周年に係る行事・連合音楽会・小中交流プログラム・各学年での行事など様々な教育活動を通して、学びの多い学期だったことでしょう。本来であれば、通知表（あゆみ）を見ていただきながら、2学期に頑張ったこと、できるようになったこと、もう少し頑張りたいことなどを振り返っていただくのですが、先日お知らせしましたように、コンピュータシステムに障害が起きたことにより、「通知表」の配布が1月10日（金）になりました。2学期の学習や生活の様子につきましては、ワークテストやノートなどを見ていただいたり、直接お子さんと話をさせていただいたりしてご確認いただきたいと思います。学習の定着の不十分なところは、ご家庭でもう一度復習などをして3学期に備えてください。よろしく願いいたします。

さて、豊東小では、代表委員の児童が毎朝校門の前に立って、朝の挨拶を行っています。最近、寒さのためなのか、元気よく挨拶をする児童がぐっと少なくなっているように思います。寒いからこそ、朝から明るく元気な声で挨拶をして一日の学校生活を頑張る力にしてもらいたいと思うのですが、ポケットに手を入れてうつむきながら登校してくる子どもも少なくありません。挨拶は、社会の中で気持ちよく生活できるようにするには必ず身に付けておかなければならないマナーです。相手の目をしっかりと見て、相手に届く声で挨拶ができるようにすることが大切です。

この冬休みは、普段はお会いすることが少ない方とご挨拶をしたり、地域の方々とお会いしたりする機会も多くなってくることでしょう。年末年始のご挨拶、相手や場に応じた挨拶の仕方を学ぶよい機会です。目上の方に対する言葉遣いなどを学ぶ機会でもあるでしょう。この機を捉えて、挨拶や言葉遣いについて、ご家庭でも改めてご指導いただきたく思います。大人が常にそのお手本となる姿を見せること、子どもたちが、挨拶や丁寧な言葉遣いができた時には褒めること、このことを繰り返しながら、相手や場に応じて、気持ちよく挨拶がいつでもできるようにしていきたいものです。

冬休みは楽しみな出来事もたくさんあるかと思います。健康には十分に留意し、子どもたちにも、皆様にも、穏やかな良き年が訪れることをご祈念申し上げます。

挨拶のポイント

- ・相手の目を見て
- ・側に行って
- ・やさしい声で
- ・丁寧に

<1月当初の行事予定>

- 8(水) 第3学期始業式 給食始 4時間授業 (1~4年)
委員会活動
- 9(木) 発育測定 (6年)
- 10(金) 読み聞かせ 発育測定 (5年)
- 11(土) 土曜公開日 特別時程4時間授業
席書会(5・6年) 書きぞめ
児童・生徒交流(豊二中) 昔遊びの会 (PTA 主催)
- 14(火) 発育測定 (4年)
- 15(水) 発育測定 (3年)
- 16(木) 小中一貫プログラム (5年) 発育測定 (2年)
- 17(金) 発育測定 (1年)

○冬季休業中の電話連絡

12/26、12/27、1/6、1/7の4日間は、日直が勤務しています。

8時15分~16時45分に電話対応ができます。

また、12/29~1/3は、施設管理員は非勤務となり、機械警備対応になります。